## **Automovilismo**



El monoplaza de Fernando Alonso, ayer, en el circuito urbano de Bakú. | Yuri Kochetkov / Efe

# Alonso saca petróleo de su Aston Martin y saldrá octavo

El asturiano peleará por los puntos en Bakú, donde la pole fue para Leclerc y el tercer puesto para Sainz

Laura López Albiac

Charles Leclerc confirmó ayer los pronósticos y por cuarto año con-secutivo saldrá desde la pole position en el Gran Premio de Azerbaiyán, decimoséptima cita del Mundial de Fórmula 1. El monegasco, que suma su tercera pole del año, mantiene la inercia después de la es-pectacular victoria que logró hace dos semanas en Monza ante los tifo-si de Ferrari. La «Scudería» confirmó el salto cualitativo que exhibió en Italia y le ganó la partida a sus rivales, acaparando dos de las tres pri-meras plazas de parrilla, con Carlos Sainz tercero, precedido por Piastri

(McLaren). El líder del Mundial, Verstappen, volvió a firmar otra discreta clasifi-cación y terminó sexto por seis décimas y por detrás de su compañero Checo Perez, que partirá cuarto. Aun así, el neerlandés tendrá ventaja, ya que su rival por el título, Lando Norris, empezará al fondo del pelotón. El asturiano Fernando Alonso consiguió liderar de nuevo la zona media y situarse octavo, aunque hoy tendrá que defenderse de los ataques de los

Williams si quiere sumar puntos. La primera gran sorpresa de la clasificación fue la eliminación preclasificación fue la eliminación pre-matura de Lando Norris, principal rival de Max Verstappen en la lucha por el campeonato. El piloto británi-co de McLaren no se había mostrado cómodo en las sesiones libres disputadas en Bakú y a la hora de la verdad cometió un error en su última vuelta lanzada de Q1. Fernando Alonso logró salvarse «in extremis» y pasar a la siguiente ronda con el decimoquinto tiempo cimoquinto tiempo.

En la Q2, Alonso y Sainz, estu-vieron con los mejores. Verstappen y Pérez, que cuentan con nuevo suelo en su Red Bull, marcaron la primera referencia en la Q2, con el tricampeón al frente (1.42.042) y el mexicano a dos décimas de su compañe-ro, por delante del McLaren de Oscar Piastri mientras la pista seguía mejorando. Sainz escaló a la cuarta posición y Leclerc se intercaló entre los Red Bull con el segundo tiempo. En un circuito que prima las manos del piloto, Fernando Alonso volvió a sacar petróleo de su Aston Martin. En su último intento mejoró casi un segundo respecto a la ronda anterior para acceder a la Q3 con el quinto tiempo. En contraste con el asturiano, su compañero de equipo Stroll fue eliminado.

Finalmente, Leclerc se aseguró la pole en su primera tentativa, con Sainz a dos décimas y los Ferrari marcando diferencias, aunque mínimas, respecto a sus rivales directos. Fernando Alonso saldrá octavo, por delante de los Williams, el máximo a lo que podía aspirar dadas las



Los participantes, en el momento de la salida. | Ricardo Solís

## Raúl López y Jéssica López ganan la EDP Carrera Nocturna

El independiente Raúl López y la atleta del Ciudad de Lugones Jés-sica López se impusieron en la sexta edición de la EDP Carrera Noc-turna de 10 kilómetros que organiza el Patronato Deportivo Municipal en colaboración con el Gijón Atletismo y que contó con la participación de 1.250 corredores. La prueba estrenó un circuito más urbano que el anterior, en el que Raúl completó el recorrido en 32:02 minutos. Le acompañaron en el podio masculino Borja Martínez (La Cerezal Team) en 32:21 y Sergio Paredes (Centro Asturiano de Oviedo) rezai feain) en 32:21 y Seigio Faledes (Centro Astinano de Ovicul) en 32:22. Jéssica López fue clara dominadora en la carrera femenina ya que terminó en 38:18, un minuto y dos segundos menos que la segunda clasificada Marta García (Club Ciclista Altitud). Tercera fue Mariam Benkert (Bilbao Atletismo) en 39:30. | J.J.



Lajarín, a punto de cruzar la meta en Figaredo. | Roberto Menéndez

# Lajarín y Hugo Muñoz, ganadores junior y cadete en Figaredo

Un pelotón de 134 corredores tomó la salida ayer en Figaredo (Mieres) para recorrer 103 kilómetros. Tras una primera parte con números ataques, que no llegaron a fructificar hasta la última vuelta, cuando se organizó en cabeza un grupo de 13 ciclistas, se fueron hacia Pola de Lena para ascender al Alto de Carabanzo. Con la ventaja muy reducida en el inicio del puerto, el murciano Luis Alberto Lajarín atacó de la escapaa para coronar el puerto en solitar Aiberto Lajatin ataco de la escaparda para coronar el puerto en solitario y presentarse en la meta de Figaredo con 33 segundos sobre sus perseguidores: los cántabros Iker Vélez (Bathco) y Álvaro Cavo (Camargo-Beko), segundo y tercero. Por su parte, en categoría cadete, el vallisoletano Hugo Muñoz (Norimber Impala) fue primero, seguido de los asturianos Diego Rodríguez (MMR Academy) y Sergio Carbajales (Ciudad de Oviedo-Tartiere Auto). | R. M.

PIRAGÜISMO

#### Abel García y Asley Rodríguez triunfan en El Puntal

Abel García y Asley Rodríguez (SCD Ribadesella), en K-2, y Pelayo Palicio (La Ribera-Oviedo Kayak), en K-1, ganaron la Regata Ría de Villaviciosa-Gran Premio El Gaitero, ayer en El Puntal. En mujer senior K-1 ganó Carla Corral (Piraguas Sirio-La Llongar) y en C-1 Julio César Santos (Fuentes Carrionas). | J.M.C. HOCKEY

## Las Mamis celebran con éxito su sexto torneo nacional

El Grupo Covadonga está siendo escenario del VI Torneo de Mamis en el que ayer se recreó el partido disputado en 1934 entre un equipo femenino gijonés y otro de Santander y que en aquella ocasión tuvo como escenario El Molinón. En la fotografía, ju-gadoras del Grupo y del Sardine-ro en el partido de ayer. | *J.J.* 



BÁDMINTON

### El CB Oviedo, a las semifinales de la Copa Iberdrola

El Bádminton Oviedo logró ayer, por séptima ocasión, llegar a las semifinales de la Copa Iberdrola, que este año se cele-bra en La Rinconada (Sevilla). Con un equipo mayoritariamente de canteranos, el club ovetense acabó primero en el grupo 2 y superó a San Fernando Valencia en los cuartos de final.